

Dies war die Einladung zur Weihnachtsfeier aus dem letzten Jahr



WEIHNACHTEN IN ANDERTENHÄUSEN



*Einladung zum vorweihnachtlichen Beisammensein
am Freitag, den 15.12.2017, von 15:30-18:00 Uhr
in unserer Reithalle*

In diesem Jahr veranstaltet der VfR Celle und der VRH Celle eine gemeinsame Weihnachtsfeier. In diesem Rahmen findet auch das bekannte Weihnachtsreiten statt. Jeder Reitschüler hat hierbei die Möglichkeit mit seiner Reitgruppe und seinem Reitlehrer etwas einzuüben, um dies dann auf der Weihnachtsfeier vorzuführen. So können die Kinder und Jugendlichen einmal zeigen, was sie alles gelernt haben und was im wöchentlichen Unterricht stattfindet. Des Weiteren gibt es ein kleines weihnachtliches Rahmenprogramm, von dem man sich überraschen lassen kann.

Für einen schönen und geselligen Nachmittag würden wir uns sehr über ihre Unterstützung freuen, z. B. in Form von Kuchen oder Getränken. Bitte tragen Sie dies in der ausgehängten Liste im Reitbüro ein. Wir bitten darum, dass jeder im Sinne des Umweltschutzes seinen eigenen Becher und Teller mitbringt. Um zudem den Aufwand möglichst gering und unkompliziert zu halten, wird auf einen Verkauf verzichtet und stattdessen um eine freiwillige Spende für ein Hilfsprojekt gebeten. So wollen wir auch anderen etwas Gutes tun.

Wir freuen uns auf ein schönes „Weihnachten in Andertenhäusen“.

Leslie Jänisch



Jan Berends

Rückblick der HPZ- und VFR-Weihnachtsfeier des letzten Jahres

von Jan Berends

Wirklich gelungen war das gemeinsame Weihnachtsreiten des Heilpädagogischen Zentrums und des Reitvereins VFR Celle. So konnten wir uns gemeinsam auf Weihnachten einstimmen und haben viele tolle Reitvorführungen der einzelnen Reitgruppen erleben können...



Wir haben es uns bei Punsch und Kuchen gut gehen lassen...





wir wurden auch von einem Weihnachtsmann überrascht, der sich leider den Geschenkesack von einem Räuber klauen ließ, aber zum Glück ging am Ende alles gut aus...



haben Geschichten gehört, uns am Lagerfeuer gewärmt, viele, viele Leute getroffen, haben Spiele gespielt und getobt. Und zu guter Letzt eine tolle Feuershow erlebt.



Fast wie an Weihnachten...



